

Gaildorf, 07.08.2019

Spektakuläre Motocross-Action sorgt für reichlich Furore in Gaildorf

- Rund 800 freiwillige Helfer bei ADAC MX Masters-Event in Gaildorf im Einsatz
- WM-Stars Henry Jacobi, Jeremy Seewer und Mikkel Haarup unter den Top-Favoriten der internationalen MX-Elite
- Lokalmatador und vierfacher ADAC MX Masters-Champion Dennis Ullrich auf Titeltkurs

Gaildorf. Das ADAC MX Masters in Gaildorf am 10. und 11. August ist eine Veranstaltung der Superlative – sowohl für den Verein MSC Gaildorf e.V. als auch für die gesamte Region im Limpurger Land. 20.000 Quadratmeter Fahrerlager, 10 Kilometer aufgebautes Zaunmaterial sowie ein 55 Meter langes Festzelt – diese Fakten erfordern eine detaillierte Infrastruktur, für die bereits im Vorfeld und dann auch am kommenden Wochenende rund 800 freiwillige Helfer im Einsatz sind. 125 von ihnen arbeiten dabei als sogenannte Track-Marshalls auf der Strecke, die anderen sorgen dafür, dass die 15.000 bis 20.000 erwarteten Zuschauer ausreichend versorgt werden. Allein der Bierkonsum wird am Veranstaltungswochenende erfahrungsgemäß auf circa 70 Hektoliter geschätzt.

Doch es ist ein Aufwand, der sich lohnt, kommt immerhin die internationale Motocross-Elite zu Besuch ins 12.500 Einwohner große Gaildorf. Mit dabei sind die drei WM-Stars Henry Jacobi (22), Jeremy Seewer (CH/25) und Mikkel Haarup (DEN/18) sowie der französische MX-Star Greg Aranda (29). Zudem sind auch jede Menge Lokalmatadore unter den rund 250 Fahrern aus etwa 25 Nationen, die sich für den fünften Stopp der insgesamt siebenteiligen ADAC MX Masters-Rennserie angemeldet haben. Der wohl bekannteste ist der vierfache Masters-Champion Dennis Ullrich aus Kämpfelbach (25), dem die 1.654 Meter lange Hartboden-Strecke besonders gut liegt. „2017 bin ich hier vorzeitig Meister geworden, das gibt mir natürlich jedes Mal schon ein einzigartiges Gefühl, wenn ich in Gaildorf bin. ‚Auf der Wacht‘ ist wirklich ein cooler Track und der Verein gibt sich hier sehr viel Mühe. Der Boden ist schön griffig und ich mag die langen Rillen in den Kurven. Daher bin ich sehr optimistisch für das Rennwochenende“, so der Husqvarna-Pilot, der seit der letzten Veranstaltung in Tensfeld auf Position zwei der Meisterschaftstabelle liegt. „Es sind jetzt noch 150 Punkte zu vergeben und ab jetzt finden die Events nur noch auf Hartboden statt, auf dem ich bislang meine besten Rennen gefahren bin. Da dürfte also noch einiges drin sein“, fügte „Ulle“ noch motiviert hinzu.

Überhaupt hat der Gaildorfer Verein, der bis dato bereits viermal Austragungsort der prestigeträchtigen Motocross-Mannschafts-Weltmeisterschaft MXoN war, eine ganz besondere Geschichte in der MX-Szene zu erzählen, wurde hier 2011 der damals erst 17 Jahre alte Ken Roczen jüngster Weltmeister aller Zeiten. „Wir betreiben den Motocross-Sport hier auf höchstem Niveau. Wir möchten, dass sich nicht nur unsere Vereinsmitglieder, sondern auch eben die internationalen Stars

MSC Gaildorf e.V.
Postfach 8
74401 GaildorfTel. 07971 260 584
Fax 07971 260 671

Gaildorf, 07.08.2019

wohlfühlen und gerne wiederkommen. Ich denke, das ist uns in der Vergangenheit ganz gut gelungen, sodass wir sehr darauf bedacht sind, die Messlatte weiterhin permanent hochzuhalten“, erklärte Sven Wolpert, Vorstandsmitglied des MSC Gaildorf e.V.. Der Baden-Württemberger Traditionsclub zählt derzeit rund 410 Mitglieder und wurde von 2012 bis 2017 vom ADAC sowohl sechs Mal zum besten Veranstalter als auch fünf Mal für die beste Strecke geehrt.

Zusätzlich zu der spannenden Motocross-Action auf der Rennstrecke können sich die Zuschauer noch auf sehr viele andere Highlights auf dem Vereinsgelände „Auf der Wacht“ des MSC Gaildorf e.V. freuen. Am Samstag um 18 Uhr wird im Rahmen einer Pressekonferenz das offizielle Team Germany verkündet. Dieses geht am 28. und 29. September unter der Leitung von Teamchef Wolfgang Thomas bei der Motocross-Mannschafts-Weltmeisterschaft (MXoN) im niederländischen Assen an den Start. Am Sonntag findet von 11.45 bis 12:15 eine Autogrammstunde mit den beiden WM-Stars Jacobi und Seewer sowie den derzeitigen Titel-Favoriten Jens Getteman (25) aus Belgien, Tanel Leok (34) aus Estland und Dennis Ullrich statt. Zudem gibt es eine große Fanmeile, ein frei zugängliches Fahrerlager sowie jede Menge Unterhaltungsprogramm mit Live-Musik im abendlichen Festzelt, das in der Region rund um Gaildorf als legendär gilt. Weiter ist für die Kinder die ADAC Unfallschutzhüpfburg und der Suzuki Quadparcours aufgebaut.

Das freie Training beginnt am Samstag um 9 Uhr, die Qualifyings starten ab 13 Uhr. Ab 16:00 Uhr sind zudem bereits erste Rennen zu sehen. Die 85ccm-Fahrer der Klasse vier bestreiten am Samstag ihren ersten Lauf. Danach gehen die Piloten des ADAC MX Youngster Cup und der Königsklasse an den Start, die sich nicht direkt einen Startplatz für den Rennsonntag sichern konnten und es daher noch einmal über das sogenannte Last-Chance-Rennen versuchen. Die weiteren Rennläufe werden dann am Sonntag ab 10:30 Uhr ausgetragen.

Nina Schröder
Pressesprecherin MSC Gaildorf e.V.

MSC Gaildorf e.V.
T 0152 338 32 738
ninaschroederpr@gmail.com

Tickets:
Samstag: 8 €

Sonntag: 18 €

Wochenende: 28 €

Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren zahlen keinen Eintritt!

MSC Gaildorf e.V.
Postfach 8
74401 Gaildorf

Tel. 07971 260 584
Fax 07971 260 671